

Formulaire d'autorisation d'utilisation de l'image

Consentement pour les photos et les vidéos

J'autorise, par la présente, École Québec Monde et à ses représentants de me prendre en photo, de me filmer et d'enregistrer ma voix.

De plus, je consens la permission à École Québec Monde à ses représentants de reproduire, d'utiliser, d'exposer, de présenter, d'émettre et de distribuer ces images et enregistrements par l'entremise de toute forme de média connu, ou qui sera développé dans le futur, afin de promouvoir, faire de la publicité ou donner des explications concernant École Québec Monde et ses activités et à des fins administratives, éducationnelles ou commerciales.

Les photos, les vidéos et les enregistrements de voix sont la propriété d'École Québec Monde.

.....

Authorization to Reproduce Physical Likeness Form

Photographs and Video Consent

I hereby grant permission to École Québec Monde and its representatives to take photographs or videos of me and to make recordings of my voice.

I further grant to École Québec Monde and its representatives the right to reproduce, use, exhibit, display, broadcast and distribute these images and recordings in any media now known or later developed for promoting, publicizing or explaining École Québec Monde and its activities and for administrative, educational or commercial purposes.

Photographs, video images and voice recordings are the property of École Québec Monde.